
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

平成 27 年第２回瑞穂市議会定例会 

【６月 29 日(月)９:00～】  

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 
１ 下水道整備について 

２ 投票率の向上について 

９番 

広瀬 捨男 

(民主党瑞穂会)

２ 

１ 「フェアに誠実に」とは 

２ 子育て支援について 

３ 副市長と教育長人事について 

３番 

くまがいさちこ

(改革) 

３ 

１ 東海環状自動車道の整備に伴う岐阜巣南大野線の整備につ

いて 

２ 投票率向上について 

３ 「みずほバス」について 

14 番 

若園 五朗 

(新生クラブ) 

４ 
１ みずほコンパクトシティについて 

２ 発信立市 瑞穂について 

10 番 

古川 貴敏 

(清流クラブ)

５ 

１ いじめポストの進捗状況について 

２ 本田団地の下水の現状をどのように理解されていますか 

３ 教育立市 瑞穂 こども青年未来部について、横山教育長の

教育者としての立ち位置について 

４ 十七条地内の工場新設現場について 

２番 

堀   武 

(みづほ会) 

６ 

１ 市長選挙の結果について 

２ 集団的自衛権について 

３ 堀市政の継承と見直しについて 

４ 「７つの基本政策」「所信表明」について 

５ 庁舎の改修・新築等について 

４番 

西岡 一成 

(改革) 



【６月30日(火)９:00～】  

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 若者の支援について 

２ 橋梁の耐震について 

３ 通学路の橋の歩車道分離について 

４ 道路舗装、歩道の段差について 

５ 公園のトイレの状況について 

５番 

若園 正博 

(新生クラブ) 

２ 

１ 介護立市 瑞穂について 

２ 産業立市 瑞穂について 

３ 教育立市 瑞穂について 

４ 空き家対策について 

１番 

森 治久 

３ １ 内水はん濫について 

12番 

清水 治 

(清流クラブ) 

４ 

１ 総合計画について 

２ 交付金対策について 

３ 瑞穂市の自然環境について 

４ 地方行政教育制度について 

６番 

庄田 昭人 

(新生クラブ) 

５ 

１ ３歳未満児待機問題について 

２ 生活困窮者支援対策の状況について 

３ 道の駅を中心とした障がい者向けコンパクトシティ整備事業に

ついて 

８番 

松野藤四郎 

(民主党瑞穂会) 

６ 

１ 業務継続計画ＢＣＰについて 

２ 「タイムライン」について 

３ ハザードマップについて 

４ 改正道路法が６月より施行 

   悪質自転車に安全講習義務 

５ 所信表明より 

13番 

若井 千尋 

(公明党) 


